



STEIRISCHE BERGSCHAFRASSENAUSSTELLUNG

Für Züchter der Rasse Tiroler Bergschaf, Braunes Bergschaf, Juraschaf und Tiroler Steinschaf gibt es nach langer pandemiebedingter Pause wieder eine Möglichkeit, ihre besten Tiere zu präsentieren:

Der Steirische Schaf- und Ziegenzuchtverband veranstaltet am

Samstag, den 17. September 2022

im Bereich der „ÖHA“ (Öblarner Haus für alle—Festhalle), 8960 Öblarn 99

eine Bergschafressenausstellung, zu welcher wir sehr herzlich einladen!

Es werden von den angeführten Rassen alle Alterskategorien aufgetrieben, erfahrene Preisrichter werden die Tiere bewerten, reihen und die Ergebnisse entsprechend besprechen.

Zuchttieren.



Programm

7:30 - 8:30 Uhr Auftrieb

**ab 9:00 Uhr Reihung und Prämierung
im Ring (Freigelände)**



**Für das leibliche Wohl sorgt der
Verein „Ennstal Lamm“!**

